

CONSEIL MUNICIPAL

Ramassage du papier samedi 13 mai

Ce samedi 13 mai en matinée, les jeunes footballeurs du Team Vallon sillonneront les rues de Saint-Imier pour le traditionnel ramassage du vieux papier. Il est rappelé que journaux, magazines, illustrés et prospectus doivent être déposés au bord de la route en paquets ficelés. (cm)

Orientation professionnelle «OPrès des gens le mardi 23 mai»

L'OPmobile sera de passage à Saint-Imier le 23 mai prochain. L'occasion de bénéficier de précieux conseils de la part de spécialistes de l'orientation professionnelle et de carrière.



Du 22 au 27 mai prochain, les Centres d'orientation professionnelle du canton de Berne feront halte dans six lieux du Jura bernois et du Seeland. Le mardi 23 mai, l'OPmobile sera ainsi présente sur la Place du Marché, à Saint-Imier.

L'OPmobile et son équipe de spécialistes vous y attendent de 15 heures à 19 heures, que ce soit pour analyser votre situation professionnelle, envisager les options dont vous disposez, poser vos questions, faire examiner votre dossier de candidature ou tout simplement bavarder autour d'un café.

«Le parcours professionnel ressemble à un voyage», précisent les Centres d'orientation professionnelle dans leur communication. «Dans toute carrière professionnelle, il vaut la peine de s'arrêter de temps en temps et d'observer.»

La population imérienne et des environs est dès lors invitée à s'arrêter et à jeter un coup d'œil à l'OPmobile. «Il suffit parfois d'une discussion pour avancer.» (cm)

Nonagénaire

Le lundi 8 mai dernier, le conseiller municipal Samuel da Silva et Yanick Courvoisier, chef du Service administration générale et police, se sont rendus à la Rue du Vallon 12 pour célébrer le 90^{ème} anniversaire de Jeanne Marie Périnat. Les représentants des autorités imériennes ont eu le plaisir de lui remettre la traditionnelle attention destinée aux nonagénaires. (cm)

Mont-Soleil

Route fermée dans le secteur des Eloyes

Entretien du revêtement routier oblige, il faudra compter avec des perturbations entre le 24 mai au matin et le 26 mai en fin d'après-midi.

Afin d'assurer l'entretien du revêtement de certains tronçons routiers situés dans le secteur des Eloyes, les accès à Mont-Soleil seront perturbés et le transit entre La Combe à la Biche et Saint-Imier interrompu entre le mercredi 24 mai 2023 à 07h30 et le vendredi 26 mai à 17h30.

Depuis La Combe à la Biche, la centrale solaire sera accessible par le versant nord de Mont-Soleil uniquement, tout comme les bâtiments Mont-Soleil 180 à 183. L'accès au hameau de Mont-Soleil se fera par la route de Mont-Soleil ou par la Crèmerie.

Ces travaux routiers sont évidemment tributaires des conditions météorologiques. Un balisage de circonstance sera mis en place; chacun est prié de s'y conformer. De plus, la prudence reste de mise à l'approche du chantier, afin d'éviter tout accident.

Il est recommandé aux riverains de prendre les dispositions en conséquence. La Municipalité remercie les personnes touchées par ce chantier de leur compréhension. (cm)

Saint-Imier, le 10 mai 2023